



## Lilly Téllez compara a Morena con comida chatarra por reforma judicial: 'Envenena y a la gente le gusta', dice



La senadora Lilly Téllez aseguró que la aprobación de la reforma al Poder Judicial no fue por “mandato popular”, como han argumentado el presidente Andrés Manuel López Obrador y la presidenta electa Claudia Sheinbaum, sino que se trató de un engaño a la población que se logró mediante el “robo” de la mayoría calificada en el Congreso de la Unión.

La legisladora panista aseguró en “Por la Mañana” con Ciro Gómez Leyva que Morena engañó a la población bajo el argumento de que la reforma iba a acabar con la corrupción en el Poder Judicial, pero no dijo que el partido en el poder se va a encargar de elegir a los candidatos y candidatas a jueces, magistrados y ministros.

Asimismo, afirmó que se robaron escaños y obtuvieron la mayoría calificada, que no ganaron el 2 de junio, “torciendo la ley” para aprobar la reforma judicial.

Esto a pesar de que Gómez Leyva le argumentó que quienes concedieron la mayoría calificada a la 4T fueron siete consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) y cuatro magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), a lo que Téllez respondió que se la robaron entre todos.

“Se habla mucho de las mayorías, como decías ahorita, ser mayoría no es tener razón, no es hacer lo correcto. Voy a poner ejemplo muy sencillo, si haces una encuesta y preguntas: ‘¿qué quieren comer en el recreo o receso de la oficina? Frituras y chatarra o verduras’, la mayoría va a decir chatarra y no porque sea la mayoría tiene la razón.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/9/16/lilly-tellez-compara-morena-con-comida-chatarra-por-reforma-judicial-envenena-la-gente-le-gusta-dice-833124.html>